

## Robaron la Placa del Monumento al Maine

El histórico monumento del Maine, situado en la calle 17, en Vedado, cerca de la Octava Estación de Policía, fué visitado ayer por los cacos que, dicho sea de paso, están operando a us anchas en aquella barriada.

Ante la imposibilidad de llevarse los vetustos cañones, los cacos se llevaron una gran placa de bronce con dibujos alegóricos del famoso buque hundido en nuestra bahía.

El vigilante de posta por aquel lugar, número 2403, Luis González, observó alarmado la desaparición de la valiosa placa dando cuenta del hecho al jefe de la unidad, Capitán Manuel Rodríguez. Como siempre, se ordenaron las pesquisas de rigor, pero sin hallar a los cacos ni a la placa robada.

Con el auge que están tomando los robos en el Vedado, el Capitán Rodríguez debe tomar precauciones no vaya a ocurrir que un día roben en la propia Estación de Policía, para lo cual falta ya muy poco.

*4/11/46, oct 6/46*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA